

Wagner Möbel Manufaktur ausgezeichnet

Die in Mindelheim ansässige Firma Wagner Möbel Manufaktur wurde von der Zeitschrift A&W Architektur & Wohnen als eines der besten 200 Einrichtungshäuser Deutschlands ausgezeichnet. Dabei wurde von A&W über ein viertel Jahr recherchiert und die Auswahlkriterien hoch gesteckt: Neben Empfehlungen von mehreren Quellen musste die Qualität der Produkte höchsten Ansprüchen genügen sowie der Service des Hauses und der Internetauftritt ausgezeichnet sein. All diese Punkte habe Wagner auf sich vereint. Die Wagner Möbel Manufaktur plant, designt und produziert seit mehr als 50 Jahren exklusive Inneneinrichtungen für Kunden in Deutschland und weltweit. (mz)